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Mogi define detalhes da Operação
Verão em alerta às fortes chuvas

Representantes dos órgãos parceiros nesta operação participam de
reunião para discutir os trabalhos que deverão ser realizados na cidade

No dia 18, às 19 horas, haverá audiência pública na Câmara Municipal
para discutir a Lei Orçamentária Anual (LOA) para o ano que vem

O prefeito de Arujá,
Luís Camargo (PSD)
está construindo
nova Unidade Básica
de Saúde (UBS) no
Jardim Emília, que
deverá atender a
população dessa
localidade e do
entorno investindo
na saúde. Página 4

 Chinchilla recebe mais
de R$ 1,3 mi da Câmara

A devolução de R$
1.301.029,26 aos
cofres da Prefeitura
de Santa Isabel faz
parte da política de
economia adotada
pelo Legislativo no
decorrer deste ano
comandado pelo
presidente Van do
Negavan. Página 5

 Arena Bertioga tem
obras bem avançadas

Arujá terá nova
UBS no Jardim Emília

PÁGINA 4

Suzano
terá creche
no Jd Europa

PÁGINA 5

Novembro
Azul em

Guararema
PÁGINA 8

Concurso
público em
Guarulhos

PÁGINA 8

Ferraz
não terá

ato solene
PÁGINA 3

Saulo quer
melhorias
para Poá

PÁGINA 4

Novo nome
surge

em Biritiba

Estimativa de Orçamento de Itaquá
ultrapassará R$ 1,5 bilhão para 2025
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Estão avançadas as
obras na Arena
Bertioga construída
pela Prefeitura
Municipal no Bairro
Albatroz. O complexo
deve receber eventos
artísticos, shows e
c o m p e t i ç õ e s
esportivas.
Página 6
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EDITORIAL

Renovação política marca as prefeituras da região
do Alto Tietê com gestores de primeiro mandato
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Desafios e expectativas dos
prefeitos eleitos para o primeiro
mandato na região do Alto Tietê

Depois de um milagre de vida, Grace nos lembra
todos os dias do poder e da fidelidade de Deus

ESPAÇO CRISTÃO
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A fé em Jesus Cristo
opera milagre de salvação e

ressurreição de bebê prematuro

Joseph e Essence
Green enfrenta
ram período de-

safiador após o nasci-
mento prematuro de
sua filha, Grace, em ju-
lho de 2019, com ape-
nas 23 semanas de ges-
tação. Os médicos não
eram otimistas quanto à
sobrevivência da bebê,
a rotina de cuidar de
Grace na UTI neonatal
somou com as dificulda-
des no cuidado de seus
outros três filhos.

A pressão trouxe à
tona conflitos no casa-
mento, apesar das ten-
sões, o casal se mante-
ve em oração.

Após três meses,
Essence foi chamada ao
hospital e viu os médi-
cos tentando reanimar
Grace. “Cheguei ao lado
dela e vi muitos médicos
ao redor. Eles estavam
tentando trazê-la de vol-
ta à vida”, recordou ela.

Segundo Essence,
os médicos haviam ten-

tado por cerca de duas
horas e meia, e então
sugeriram que ela se
preparasse para o fune-
ral. Entretanto, enquanto
clamava o nome de Je-
sus, recebeu a notícia de
que sua filha voltara a
apresentar sinais de vida.
“Deus trouxe minha filha
de volta. Ele disse em Sua
Palavra que nunca nos
abandonaria, e isso foi um

consolo naquele momen-
to”, disse Essence.

Joseph completou.
“Foi um verdadeiro mar-
co para nós. Deus nos
mostrou que Ele estava
ali o tempo todo”.

Mais de um ano de-
pois, Grace finalmente
teve alta, ainda precisan-
do de alguns cuidados,
mas o casal segue confi-
ando em Deus.

Aregião do Alto
Tietê in ic ia
uma nova fase

política com a posse
dos prefeitos, vice-pre-
fe i tos e vereadores
eleitos para o manda-
to de 2025 a 2028. En-
tre os eleitos, desta-
cam-se prefeitos de
primeiro mandato que
trazem expectativas e
desafios em cada cida-
de.

Em Mogi das Cru-
zes,  Mar ia Luisa
Piccolomini Bertaiolli
(PL), a Mara Bertaiolli
assume o compromis-
so de enfrentar a com-
plexidade urbana, en-
quanto em Salesópolis,
o ex-vereador e
zootecnista Rodol fo
Rodrigues Marcondes
(Podemos) comandará
a estância tur íst ica
com foco no desenvol-
vimento sustentável.
Poá será liderada por
Saulo de Oliveira Sou-
za (Progressistas), o

Saulo Souza que terá
a missão de combater
problemas históricos
de gestão.

Em Suzano, Pedro
Charles Shirakawa Ishi
(PL), o Pedro Ishi, atual-
mente vereador, precisa-
rá reforçar áreas essen-
ciais para a cidade.

Já em Guarulhos, o
segundo maior municí-
pio de São Paulo, o jo-

vem Lucas Sanches
Promessia (PL), o Lucas
Sanches trará vigor a
uma gestão que preci-
sa lidar com demandas
de saúde, infraestrutura
e segurança.

Esse novo ciclo traz
esperança de mudan-
ças, exigindo habilida-
de política e compro-
misso com o desenvol-
vimento local.
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Mogi define detalhes da Operação
Verão em alerta contra as chuvas

MOGI DAS CRUZES
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Representantes dos órgãos participam de reunião para discutir os trabalhos

Trabalho é coordenado pela Secretaria Municipal de Segurança por meio da coordenadoria da Defesa Civil da cidade

Estimativa orçamentária para
2025 deverá ser de R$ 1,5 bilhão

David Neto diz que a população pode acompanhar os trabalhos durante audiência pública no dia 18

ITAQUAQUECETUBA

Saulo Souza se coloca à disposição
para fortalecer as lutas regionais
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Saulo Souza prefeito eleito de Poá se colocou à disposição para fortalecer a região

Prefeito eleito de Poá diz que o encontro serviu para conhecer de perto o trabalho do Condemat +

POÁ

Audiência pública ocorrerá a partir das 19 horas para ter a participação do povo
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D
urante a
primeira agenda

de transição proposta
pelo Consórcio de De-
senvolvimento dos Muni-
cípios do Alto Tietê e
Região (Condemat+), no
dia 5, os prefeitos elei-
tos aproveitaram para
elencar as suas priorida-
des.

O prefeito eleito de
Poá, Saulo Souza (Pro-
gressistas), se colocou à
disposição para fortale-
cer as lutas regionais
junto ao governo do Es-
tado, entre elas a
regionalização da Cen-

tral de Regulação de
Ofertas de Serviços de
Saúde (Cross) e
melhoria na área da Se-
gurança Pública.

O encontro foi presi-
dido pelo presidente do
Condemat+ e prefeito de
Salesópolis, Vanderlon
Gomes (PL), e reuniu,
além de Saulo Souza, os
prefeitos eleitos de Mogi
das Cruzes, Mara Bertaiolli
(PL); de Guarulhos, Lucas
Sanches (PL); de Igaratá,
Gabriel Prianti (Republica-
nos); e de Salesópolis,
Rodolfo Marcondes (Po-
demos).

“Essa foi uma gran-
de oportunidade para
nós, prefeitos eleitos,
conhecermos mais de
perto o trabalho do
Condemat e as ações
desenvolvidas em favor
da nossa região. Da par-
te de Poá, reforçamos
nosso compromisso de
atuar de forma conjun-
ta com as demais cida-
des com o objetivo de
fortalecer as lutas da
região e buscar apoio do
governo do Estado para
resolver problemas sé-
rios do Alto Tietê”, des-
tacou Saulo Souza.

A
Prefeitura de
Itaquá debaterá

com os vereadores e a
população, o projeto da
Lei Orçamentária Anual
(LOA) no próximo dia 18
de novembro, às 19 ho-
ras, durante Audiência
Pública na Câmara Mu-
nicipal. O objetivo é de-
finir como será utilizado
o dinheiro público duran-
te o ano de 2025, pois
esta lei estima a receita e
fixa a despesa da cidade
para o ano seguinte. O
município terá orçamento
previsto de R$ 1,552 bi-
lhão para investimentos,
informou o presidente do

Parlamento David Ribei-
ro da Silva (PL), o David
Neto.

A reunião deverá ser
comandada pelo presi-
dente da Comissão de
Finanças e Orçamento
do parlamento, o vere-
ador Diego Gusmão Sil-
va (MDB), o Diego Estilo
Raro, junto dos edis
Gilson Fidelis (Republi-
canos) e Fábio Apareci-
do Burgue (Republica-
nos), o Fábio do Açou-
gue, que são membros
da comissão.

A audiência pública é
uma oportunidade de a
população acompanhar

e discutir o que é me-
lhor para a cidade, exer-
cendo a democracia e o
seu direito como cidadão
e o horário foi pensado
para que a população
possa acompanhar os
trabalhos, assinalou o
presidente David Neto.
“A audiência passa a
transparência que é fun-
damental neste proces-
so”, explicou.

A peça orçamentária
chegou à Casa de Leis há
cerca de 20 dias e foi
analisada pela Comissão
de Constituição e Justiça
e, em seguida ficou à dis-
posição dos vereadores.

Cautela e caldo
de galinha não
fazem mal a

ninguém, foi justamen-
te em cima disso que a
Prefeitura de Mogi das
Cruzes realizou nesta
semana (5), reunião
preparatória para a
Operação Verão 2024/
2025 no município. A
ação será feita entre 1º
de dezembro e 31 de
março e durante este
período a cidade tem
como prioridade o aten-
dimento a emergências
ocasionadas pelas chu-
vas.

Nos meses de reali-
zação da operação, a
Defesa Civil de Mogi das
Cruzes mantém ainda
contato contínuo com a
Defesa Civil do Estado
de São Paulo, para o
acompanhamento das
condições climáticas e
para o planejamento de
ações a serem desenvol-
vidas. Além disso, o
monitoramento das áre-
as de risco também é
intensificado.

O trabalho da Opera-
ção Verão ainda conta
com a participação de di-
versas secretarias muni-

cipais, do Samu,
Semae, Guarda Munici-
pal, Defesa Civil do Es-
tado, Corpo de Bombei-
ros, Cetesb, Polícia Civil,
Polícia Militar, Polícia Ro-
doviária Estadual, Depar-
tamento de Águas e
Energia Elétrica (DAEE),
Tiro de Guerra, Sabesp,
Departamento de Estra-
das de Rodagem (DER)
e da concessionária de
energia elétrica, a EDP.

O telefone da Defe-
sa Civil é 199, da Guar-
da Municipal 153, do
Samu 192 e do Corpo de
Bombeiros 193.
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Camargo amplia saúde com a
construção da nova UBS Jd Emília

ARUJÁ

O bairro terá Unidade Básica de Saúde moderna com estrutura completa para cuidar dos arujaenses no dia a dia

A nova UBS trará serviços ampliados e modernos para a população
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BIRITIBA MIRIM

Vereador Luiz Paulo pode ser
o nome do Podemos em 2026

Reynaldinho deverá ficar de fora após duas derrotas consecutivas
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L
uiz Paulo Monteiro
(Podemos), vere-

ador reeleito de Biritiba
Mirim, obteve a maior
votação da legislatura
no último dia 6 de outu-
bro, com expressivos
1.098 votos. Com esse
resultado, Luiz Paulo
conquista seu segundo
mandato no legislativo
e surge como um po-
tencial candidato à pre-
feitura nas próximas
eleições.

“A expressiva vota-
ção, a maior da atual
legislatura, e o fato de
Reynaldinho ter sido
derrotado nas duas can-
didaturas à prefeitura
mostram a necessidade
de um novo nome para
a cidade. Além disso, o
atual prefeito Carlos

Alberto Taino Júnior (PL),
o Inho não terá direito a
reeleição, por estar em
seu segundo mandato
consecutivo, o que forta-
lece a perspectiva de re-
novação”, afirmou um
membro do partido que
não quis se identificar.

Diante deste cenário,
o diretório estadual en-
xerga com bons olhos a
possível candidatura de
Luiz Paulo daqui quatro
anos, valorizando seu pa-
pel e sua influência cres-
centes na política local.

Novembro Azul:

A Secretaria de Saú-
de de Biritiba Mirim reali-
zará um mutirão de pre-
venção ao câncer de
próstata no dia 25 de no-
vembro, das 9h às 16h,
na Unidade de Saúde do

bairro Cruz das Almas,
como parte da campa-
nha Novembro Azul.

O evento oferecerá
exames de PSA e tes-
tes rápidos para sífilis
e HIV, com atendimen-
to sem necessidade de
agendamento.

Durante todo o
mês, coletas de san-
gue terão prioridade
para homens, que de-
vem levar cartão SUS
e documento de iden-
tidade.

Em caso de diagnós-
tico positivo, os pacien-
tes serão encaminhados
para acompanhamento
com urologista. As ações
buscam o diagnóstico
precoce e reforçam a
importância da preven-
ção.

SUZANO

Nova creche no Jardim Europa
irá atender até 260 crianças

Nova unidade educacional será a 26ª a ser entregue no município
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m 1ª discussão,
a Câmara Muni-

cipal aprovou o Projeto
de Resolução 42/2024,
que altera o Regimento
Interno para permitir a
eleição de suplentes
para os cargos de Pre-
sidente, Vice-Presiden-
te, 1º e 2º secretários
da Mesa Diretora.

A proposta gerou
debates acalorados e
tentativas de adiamen-
to da votação.

O vereador Prof.
Danilo (PSD) criticou a
mudança, dizendo que
“aprovar essa medida
é desmerecer e zom-
bar da cara dos vere-
adores eleitos”. Já o
edil Paulinho Maiolino
solicitou vista do pro-
jeto, mas a proposta
foi rejeitada por 11
votos.

Quatro vereadores
manifestaram apoio
ao projeto, incluindo

Câmara aprova projeto
que altera eleição da Mesa

Abelzinho (PL), GCM
Uelton Almeida (União
Brasil), Vinícius Pate-
ta (PSD) e Luiz
Fernando (PSD).

 Abelzinho argu-
mentou que a medida
é legít ima e que a
Mesa Diretora tem di-
reito a propor essas
mudanças, enquanto
Luiz Fernando e
Vinícius Pateta defen-
deram a inclusão de
suplentes, destacando
o valor igual de cada
voto no Plenário.

O projeto também
define que, se o titu-
lar retornar, haverá
uma nova eleição em
48 horas e estipula
que, no início de uma
nova Legislatura, a
eleição da Mesa deve
ocorrer em até 72 ho-
ras após a posse. Nos
demais anos, deve
ocorrer entre 10 e 20
de novembro.

A
nova creche que
está sendo

construída na Estrada
Takashi Kobata, no Jar-
dim Europa, terá capa-
cidade para atender até
260 crianças de zero a
três anos em período
integral. Esta será a 26ª
unidade educacional
entregue representan-
do marco para a cida-
de.

Os trabalhos são de
responsabilidade da TS
Engenharia Ltda., e atin-
giram 80% de conclu-
são quarta-feira (06).

Durante a visita re-
alizada pelo prefeito de
Suzano Rodrigo
Ashiuchi (PL) e o secre-
tário de Educação, Le-
andro Bassini, no dia
(6), ambos puderam

avaliar o transcorrer dos
trabalhos e entender
melhor como ficará a
estrutura da creche
após a entrega, previs-
ta para o início do ano
que vem.

A unidade educacio-
nal está sendo
construída, por meio de
Estudo de Impacto da
Vizinhança (EIV), pela
Residencial Hinata Spe
Ltda., a custo zero para
a municipalidade.

Serão dois blocos,
que já tiveram as par-
tes de alvenaria e cober-
tura concluídas.

No bloco A, que está
com dois terços da obra
finalizados, os técnicos
estão implantando forro
e realizando o revesti-
mento da estrutura. Es-

sas duas etapas já fo-
ram terminadas no blo-
co B, que chegou a
90%.

A previsão, de acor-
do com a empresa res-
ponsável pelos traba-
lhos, é de que na pró-
xima semana seja con-
cluída a implantação do
piso e iniciada a fase
final da obra, com a
construção de calçadas
e do pátio da creche.

O equipamento con-
tará com 11 salas para
o trabalho dos profis-
sionais, playground, se-
cretaria, almoxarifado,
cozinha, diretoria, sala
dos professores, nove
banheiros, dois vestiá-
rios, dois fraldários, um
lactário e um pátio co-
berto.

APrefeitura de
Arujá, sob  o
comando do

prefeito Luis Antonio de
Camargo (PSD), o Dr.
Camargo, segue avan-
çando com as obras da
nova Unidade Básica de
Saúde (UBS) do Jardim
Emília, em um projeto
que visa modernizar e
expandir o atendimen-
to médico na região.

A nova estrutura,
com 484,33m² de área
construída, promete
oferecer conforto e ser-
viços diversificados para
a comunidade, com ins-
talações modernas e
ambientes amplos.

O prédio de saúde
contará com duas salas
de enfermagem, além
de salas específicas
para vacina, triagem,
curativo, coleta, pedia-
tria e
e le t roca rd iog rama.
Também haverá sala
para descontaminação
e esterilização, além de
serviços de odontolo-
gia, consultórios gine-

cológico e médico, sala
de inalação e outras
áreas essenciais para o
cuidado integral da saú-
de dos pacientes.

As etapas de con-
tenção, aterro e funda-
ção já foram concluídas
e a construção avança
conforme o cronograma
para entregar o quanto
antes esse importante
equipamento à popula-
ção.

A inauguração mar-
cará uma nova fase para
o Jardim Emília, com
uma unidade que trará
mais qualidade e efici-
ência ao atendimento
em saúde.

Após a abertura da
nova UBS, a atual uni-
dade na Rua Oscar
Schiavon, 391, será
transformada em outro
equipamento de saúde,
mantendo e ampliando

os serviços oferecidos
na região.

Para a administra-
ção municipal, essa
obra representa com-
promisso com a quali-
dade de vida e o bem-
estar dos cidadãos de
Arujá, fortalecendo a
rede de saúde e propor-
cionando melhores con-
dições para o cuidado
da população diaria-
mente.
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Pasta da Saúde reforça importância
da prevenção do Novembro Azul

GUARAREMA

Prefeitura lança programação especial para conscientizar homens sobre a prevenção ao câncer de próstata
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Ações de conscientização estão disponíveis em diversas unidades de saúde

O Programa de Parcelamento Incentivado terá descontos de até 95%

Inadimplentes podem regularizar
situação com a gestão pública de SP

SÃO PAULO

F
oram reabertas
na terça-feira

(5) as inscrições para
o Programa de
Parcelamento Incenti-
vado de 2024 (PPI).
Os contribuintes com
débitos podem ingres-
sar no programa até
31 de janeiro do ano
que vem pelo
site Fique em Dia.

A iniciativa da Pre-
feitura de São Paulo
permite a regulariza-
ção de débitos com
descontos de até 95%
de juros e multas e até
75% de honorários
advocatícios. Podem
ser incluídos débitos
atrasados de Imposto
Predial e Territorial
Urbano (IPTU), Impos-
to Sobre Serviços
(ISS) e multas, dentre

outros, inclusive os ins-
critos em Dívida Ativa.  

O PPI 2024 permite
a regularização de débi-
tos decorrentes de cré-
ditos tributários e não tri-
butários, constituídos ou
não, inclusive os inscri-
tos em Dívida Ativa, ajui-
zados ou a ajuizar, em
razão de fatos gerado-
res ocorridos até 31 de
dezembro de 2023.

Não poderão ser in-
cluídos no PPI 2024 os
débitos referentes a
obrigações de natureza
contratual, infrações à
legislação ambiental,
ISS do Simples Nacional,
multas de trânsito, dé-
bitos incluídos em tran-
sação celebrada com a
Procuradoria Geral do
Município e débitos in-
cluídos em PPI anterio-

res ainda não rompi-
dos.    
Descontos:
Os contribuintes

poderão aderir ao PPI
2024 em três faixas
de descontos diferen-
tes, de acordo com o
número de parcelas
mensais selecionadas
(parcela única, de
duas a 60 parcelas ou
de 61 a 120 parcelas).

Os valores míni-
mos estabelecidos
para cada parcela são
de R$ 50,00 para pes-
soas físicas e R$
300,00 para pessoas
jurídicas.

A formalização do
pedido de ingresso no
PPI 2024 implica o re-
conhecimento dos dé-
bitos nele incluídos que
deverão ser quitados.

Van do Negavan entrega cheque milionário para o prefeito Chinchilla

Câmara devolve mais de R$ 1,3 mi
aos cofres da Prefeitura Municipal
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C
omo parte da po
lítica de econo-

mia adotada pelo Poder
Legislativo de Santa Isa-
bel no decorrer deste
ano, na manhã do dia 7
de novembro, a Casa de
Leis devolveu aos cofres
da Prefeitura Municipal
R$ 1.301.029,26.

O valor foi entregue
ao prefeito Carlos
Augusto Chinchilla
Alfonzo (Podemos), o Dr.
Chinchilla, no Paço Mu-
nicipal, pelo presidente
do Parlamento, o vere-
ador Neurisvan Lucio de
Azevedo (PRD), o Van
do Negavan.

Chinchilla expressou
sua satisfação com o
recebimento do cheque
e disse que essa devo-
lução é um sinal de res-
ponsabilidade no trato

com o dinheiro público.
“Nossa gratidão à

Câmara Municipal e à
sua presidência que
mostrou o que se faz
com responsabilidade,
uma gestão boa para
toda a cidade de Santa
Isabel. Isso é histórico,
é a primeira vez que a
Câmara devolve recur-
sos nesse valor aos co-
fres públicos”, frisou.

De acordo com o par-
lamentar, a quantia foi
fruto de uma série de
medidas que visam à
economicidade e ao uso
responsável dos recur-
sos públicos. “A devolu-
ção de recursos ao Exe-
cutivo é reflexo de um
trabalho sério, que
prioriza a gestão eficien-
te e o respeito com o
dinheiro do contribuinte.

Estamos cumprindo
nossa responsabilida-
de fiscal, sem deixar
de cumprir nosso pa-
pel legislativo”, desta-
cou o vereador.

A devolução de va-
lores cada vez maiores
é prática que tem se
tornado comum nas
gestões recentes da
Câmara de Santa Isa-
bel, demonstrando o
seu comprometimento
com o equilíbrio fiscal
e a transparência na
sua aplicação.

“Representando to-
dos os vereadores da
Câmara e é com muita
alegria que entrego
nas mãos do prefeito
Dr. Carlos Chinchila,
esse valor para a nos-
sa população”, disse o
parlamentar.

SANTA ISABEL

SALESÓPOLIS

A dupla Rionegro & Solimões se apresenta dia 14

Terceira edição do AgroShow deve
atrair 30 mil pessoas à Salesópolis
P

ara a terceira edi
ção do Salesópolis

AgroShow são espera-
das 30 mil pessoas du-
rante os quatro dias de
evento, de 14 a 17 de no-
vembro, com artistas
renomados, informa
Monike Cáfaro Arouca
Sobreira, secretária de
Turismo, Cultura e Es-
portes.

Rionegro & Solimões
abrem a programação
na quinta (14) às 23h;
Pedro Paulo & Alex se
apresentam na sexta
(15) também às 23h;
US Agroboys sobem ao
palco no sábado (16) às
22h30; e Hugo & Tiago
encerram o evento no
domingo (17) às 21h30.

Os ingressos custam R$
30,00 nos dias de sema-
na e sábado, sendo gra-
tuitos no domingo, com
renda destinada à Santa
Casa Frederico Ozanan.

Monike destaca o for-

talecimento do turismo
e agronegócio local, in-
cluindo rodeio e as
Olimpíadas do Lenha-
dor, que ocorrem no dia
17. Informações: (11)
4696-3634.
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APrefeitura de
Guararema rea
liza a campanha

Novembro Azul, em par-
ceria com a Secretaria
Municipal de Saúde, para
conscientizar a população
sobre a prevenção do
câncer de próstata.

Durante novembro,
as Unidades de Saúde do
município oferecem orien-
tações para o público mas-
culino nas salas de espera

do Centro de Atenção de
Saúde Primária (Cesap),
na Rua São Vicente de
Paula, 110; da UBS
Lambari, na Avenida
Francisca Lerário, 955; e
da UBS Jardim Dulce, na
Rua Padre Manoel da
Nóbrega, 23.

O Centro de Atenção
Psicossocial (CAPS), na
Rua Dr. Silva Pinto, 240,
promoverá roda de con-
versa no dia 14, e no dia

22 na UBS Lambari.
“Muitos homens mor-

rem em decorrência des-
sa doença, mas não pre-
cisa ser assim, já que a
prevenção é sempre o
melhor remédio”, disse a
secretária municipal de
Saúde, Adriana Martins.

Para outras informa-
ções entrar em contato
com a Saúde de
Guararema, o telefone é
o (11) 4693-8040.
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A Arena Bertioga está sendo construída em ponto estratégico do bairro
Albatroz e receberá convenções, vários shows e competições esportivas

Centro de Controle de

Zoonoses tem nova sede

Prédio localizado na Rua Manoel Gajo, 2.644, no
Jardim Vicente de Carvalho tem espaço maior
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BERTIOGA

O equipamento ampliará as opções de lazer e fortalecer o turismo, com capacidade para eventos e estrutura moderna

E
stão avançadas
as obras da

nova sede do Centro de
Controle de Zoonoses
(CCZ) de Bertioga. O lo-
cal ainda terá o inédito
Bem-Estar Animal, com
hospital veterinário. O
investimento no prédio
é de R$ 5.089.613,38.
Os serviços estão sen-
do realizados pela

Solovia Engenharia e
Construções Ltda.

O espaço prevê
atendimento para ani-
mais domésticos como
cães e gatos, com ca-
nil, gatil e espaço para
castrações e para ani-
mais silvestres. Have-
rá espaços específicos
de solário e soltura de
animais.

O m o d e r n o
complexo de
eventos em

construção no bairro
Albatroz, ao lado do
Portal da cidade, a Are-
na Bertioga, já ganha

forma e desperta expec-
tativa entre moradores e
turistas. O espaço, com
27 mil m², promete am-
pliar as opções de lazer
e fomentar o turismo ao
longo do ano, sendo pro-

jetado para receber con-
venções, shows e com-
petições esportivas.

Executada em eta-
pas, a obra já comple-
tou a instalação de es-
trutura metálica do

pergolado, além da
montagem da cobertu-
ra para a Tenda de
Eventos.

A construção avança
na montagem do re-
servatório subterrâneo e
na estrutura do Quadro
Geral de Baixa Tensão
(QGBT).

No quesito segurança,
a escada do acesso de
saída está em fase final
de construção, com
concretagem e armações
adequadas para garantir
acessibilidade e seguran-
ça.

A área de pisos rece-
beu concreto usinado na
Praça de Alimentação, e
painéis pré-moldados fo-
ram instalados para for-
mar o Muro Iluminado,
aumentando a visibilidade
e a estética do espaço que
contará com playground e
infraestrutura robusta.

Moderno complexo de eventos
no Albatroz tem obras avançadas
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Sem credibilidade, deputados
da região decepcionam com a

implantação do pedágio free flow

REGIONAL

Adecepção com os
deputados eleitos
em 2020, André

do Prado e Marcos
Damasio, ambos do Partido
Liberal (PL), representando
o Alto Tietê e parte do li-
toral paulista, foi grande.

Dos 216.268 votos
que Prado obteve nas elei-
ções de 2020, (39,26%)
foram dos municípios do
Alto Tietê, mais o de
Bertioga, num total de
84.923 votos (ver quadro
ao lado). Já o seu colega
de bancada, Marcos
Damasio teve também
boa votação, foi eleito com
183.219 sufrágios o que
representam 20,32% dos
votos só das cidades da
região, mais o município de
Bertioga que está sendo ci-
tado, justamente pelo fato
da cidade estar receben-
do uma praça de pedágio
na Mogi-Bertioga, no siste-
ma automático de cobran-
ça Free Flow que foi deli-
berado pelo atual governa-
dor do Estado de São Pau-
lo, Tarcisio de Freitas (Re-
publicanos) que mentiu
para toda a população do
Alto Tietê que não iria im-
plantar pedágios nas rodo-
vias Mogi-Bertioga com
uma praça e Mogi-Dutra
que será abusada não só
por uma cobrança, mas por
duas vezes com o sistema
Free Flow que terá na saí-
da de Arujá e o outro pou-
co antes do Condomínio
Aruã.

Um cidadão que sai de
carro de Arujá para
Bertioga gastará, em mé-
dia, quase R$ 15,00 ida e
volta, valor que deve au-
mentar gradativamente a
fim de gerar complicações
nocivas a empresários do
setor de hortifrúti, das in-
dústrias e de moradores
que usam as vias para o
cotidiano, como fazer
compras, ir à escola,
shopping ou ao trabalho.

André do Prado se for-
taleceu politicamente ao
ser reeleito para o quarto
mandato e assumir a presi-
dência da Assembleia
Legislativa do Estado de
São Paulo (Alesp). No en-
tanto, apesar desse poder,
ele demonstra pouca influ-
ência junto ao governo es-
tadual para defender o Alto
Tietê, seu principal reduto elei-
toral. Exemplo disso são os
novos pedágios e a falta de
atenção do secretário estadu-
al de Saúde, Eleuses Paiva, aos
problemas da região, que se-
guem ignorados pelo Estado.
Na Alesp, deputados da oposi-
ção dizem que André é “pau
mandado do governador”.

Já Damasio, no seu ter-
ceiro mandato, fala que apro-
va tudo que Tarcísio pede,
mas a contrapartida para a
região é zero!

NOS BASTIDORES...

ABANDONADOS
Os municípios do Alto

Tietê foram ignorados
pela gestão do governa-
dor Tarcísio de Freitas. Ele
ignorou os pedidos da po-
pulação que sofre em vá-
rios setores.

SOZINHOS
A população precisa lu-

tar sozinha, haja vista que
os eleitos para represen-
tar o Alto Tietê estão mais
preocupados em aprovar
o que o chefe do Palácio
dos Bandeirantes manda,
do que defender a região
que carece com a falta de
um sistema de emergên-
cia aberto nos aparelhos
públicos do Estado.

REGIONALIZAR?
O Pinóquio tinha dito

que iria regionalizar o siste-
ma de saúde (Cross) a fim
de evitar que pacientes,
por exemplo, de Mogi ti-
vessem que ser atendidos
em regiões do ABC, São
Paulo ou Interior. Nada foi
feito. Infelizmente, os de-
putados estão calados.

NOVOS NOMES

Tá na hora de os elei-
tores do Alto Tietê muda-
rem seus representantes,
isso não só com André ou
Damasio, mas também o
Márcio Nakashima e Xerife
do Consumidor de
Guarulhos, que parecem
priorizar agradar o governa-
dor em vez de focar nas ne-
cessidades da região.

CPTM LENTA
Todas as estações

nos municípios do Alto
Tietê foram atendidas
pelo Estado, só agora
deram sinais que vão re-
formar Mogi, que atraso,
que lentidão. É muita hu-
milhação que Tarcísio faz
com os mogianos.

SEGURANÇA
Tarcisão sequer disse

qual cidade vai receber o
Baep da Polícia Militar. Pare-
ce que vai para Itaquá do
delegado Boigues, que ga-
nha mais poder que os de-
putados. No Condemat+,
se eleito, vai ser o presiden-
te com maior visibilidade. E
a alça no Taboão, virou pia-
da né Damasio e Tarcisão!

Tarcísio foi cruel com a
população do Alto Tietê,

mesmo sendo bem votado
C

om o fim das elei
ções municipais, o

foco agora é para o pleito
de 2026 que irá eleger de-
putados estaduais e fede-
rais, senadores, governa-
dores e presidente, isso
nos traz à lembrança as vi-
sitas do desconhecido can-
didato ao governo de São
Paulo, Tarcísio de Freitas
(Republicanos) que bateu
o pé, garantindo, se eleito
que as rodovias que cor-
tam a cidade Mogi-Dutra e
Mogi-Bertioga não teriam
pedágios “Maldito o homem
que confia no homem”,
Jeremias 17:5 - Bíblia Sa-
grada. Mentiu!

Com quase um milhão
de votos entre os municí-
pios do Alto Tietê e
Bertioga, (ver quadro ao
lado) Tarcísio foi cruel com
a região. Ignorou a aber-
tura do Pronto-Socorro do
Hospital das Clínicas Luzia
de Pinho Melo, mesmo di-
ante do caos na cidade
mogiana que paga para a
Santa Casa atender casos
excepcionais e as Upas no
atendimento emergencial,
ocasionando muitas vezes
problemas jurídicos pela
falta de estrutura em de-
terminadas anuências.

Tarcísio foi cruel em não

tomar decisão rápida sobre
os serviços prestados pela
Companhia Paulista de
Trens Metropolitanos
(CPTM) em Mogi, haja vis-
ta que os moradores so-
frem às vezes até 10 mi-
nutos nas passagens de
nível na espera pelo trem
passar e as cancelas se abri-
rem nas ruas Campos
Sales, Nami Jafet, Cabo
Diogo Oliver, Dr. Deodato
Wertheimer, Braz Cubas e
Jundiapeba, além das es-
tações caindo aos pedaços,
sem estrutura necessária.

O chefe do Estado disse
ainda que iria regionalizar o sis-
tema de saúde, outra menti-
ra. Já se passaram dois anos
do seu mandato e ainda, se-
quer colocou em pauta para
discutir as mudanças da Cen-
tral de Regulação de Oferta
de Serviços de Saúde
(Cross), hoje Siresp, aliás, o
secretário de Saúde Eleuses
Paiva ignora os deputados,
como se fossem nada.

As atitudes tomadas
pelo governo do Estado e o
fraco desempenho dos de-
putados que deveriam repre-
sentar a região, demonstram
que a última eleição foi um
tiro dado no pé na escolha
tanto do governador como
dos deputados, infelizmente.
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Concurso Público oferece 43 vagas
e salários de até R$ 6.871,11

Prefeitura de Guarulhos oferece vagas em cargos de saúde, educação e serviços urbanos, com inscrições até o dia 21
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GUARULHOS

FERRAZ DE VASCONCELOS

As inscrições para
o concurso da
Prefeitura de

Guarulhos vão até o dia 21
e devem ser feitas pelo site
do IBAM (www.ibamsp-
concursos.org.br).

São oferecidas 43 va-
gas em 38 cargos, com
exigência de escolaridade
desde o ensino fundamen-
tal ao superior e salários
entre R$ 1.820,69 e R$
6.871,11. Entre os cargos

de nível superior, há opor-
tunidades para cirurgião
dentista, educador físico,
enfermeiro, além de di-
versas especialidades em
saúde, com remunera-
ções entre R$ 3.644,74 e
R$ 6.871,11. Para o nível
médio, há vagas para con-
dutor de veículos de ur-
gência, técnico em saúde
e agente de defesa civil,
com salários de até R$
2.813,76. Já para o nível

Concurso da prefeitura tem inscrições online e salários de até R$ 6.871,11

fundamental, as opções
incluem agente de com-
bate às endemias e agen-
te de serviços de saúde,
com salários de até R$
2.824,00.

As taxas de inscrição
variam de R$ 57,00 a R$
120,00. Editais completos
estão disponíveis em
h t t p s : / /
diariooficial.guarulhos.sp.
gov.br/uploads/pdf/
910200525.pdf.

Diplomação dos candidatos eleitos e
reeleitos será realizada sem cerimônia

O
 Cartório Eleitoral
de Ferraz de Vas-

concelos não realizará a
cerimônia oficial de
diplomação dos 17 verea-
dores, da prefeita Priscila
Gambale (Podemos) e do
vice-prefeito Daniel Balke
(MDB), eleitos e reeleitos
nas eleições de 6 de outu-
bro deste ano.

Essa decisão marca

Os responsáveis deverão retirar os
certificados no cartório ou via internet

uma diferença em relação
ao mandato anterior,
quando as cerimônias de
diplomação aconteciam
de forma tradicional.

A diplomação é uma
formalidade necessária
para que os eleitos pos-
sam tomar posse de seus
cargos no dia 1º de janei-
ro de 2025.

No entanto, neste

ano, a justiça eleitoral op-
tou por um procedimento
mais simples. Em vez de
uma solenidade, os certi-
ficados de diplomação se-
rão emitidos no dia 16 de
dezembro e poderão ser
retirados diretamente no
cartório ou, de forma mais
prática, pela internet.

Ainda não foi definido
o local e horário da sole-
nidade no município, que
deverá ser tratado em
momento oportuno pelas
partes envolvidas.

Além de Ferraz, as ci-
dades de Poá e
Itaquaquecetuba também
não terão cerimônias ofi-
ciais, previstas para os
dias 17 e 18 de dezem-
bro, respectivamente. Por-
tanto, os candidatos elei-
tos precisarão retirar seus
certificados no cartório ou
pela internet.
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